
PlantaDoce.

Entorno

Dublín, Malta y Zagreb se retiran de la carrera por albergar la sede de la EMA

El consejo de Asuntos Generales de la Unión Europea decidirá esta tarde qué ciudad acogerá la próxima sede de la Agencia Europea del Medicamento.

PlantaDoce
20 nov 2017 - 12:43

El viejo continente aguarda para conocer cuál será la próxima sede de la Agencia Europea del Medicamento (EMA). Quedan pocas horas para saber qué ciudad será la elegida, pero Dublín, Malta y Zagreb han anunciado que retiran sus candidaturas.

“Tras amplias discusiones con la Agencia Europea del Medicamento y otras autoridades nacionales competentes en la Unión Europea, Malta retirará su candidatura a acoger la agencia”, tal y como ha anunciado el Gobierno maltés en un comunicado. Desde entonces, otras dos ciudades, Dublín y Zagreb, se han apartado de la carrera, según han informado a *Europa Press* fuentes europeas.

El Consejo de Asuntos Generales de la Unión Europea tendrá que votar entre dieciséis candidatas. Las papeletas presentarán a las candidatas por orden protocolario: Ámsterdam, Atenas, Barcelona, Bonn, Bratislava, Bruselas, Bucarest, Copenhague, Helsinki, Lille, Milán, Oporto, Sofía, Estocolmo, Viena y Varsovia.

La situación política en Cataluña, no obstante, ha hecho que la candidatura de Barcelona pierda fuelle frente a las de Milán y Bratislava, nuevas favoritas. Asimismo, según anunció hace dos semanas el *Financial Times*, la ciudad de Barcelona ya estaría descartada para albergar la próxima sede de la EMA.